

A propos du Rapport de la Commission sur la mesure des performances
économiques et du progrès social
Le point de vue d'un comptable national à la retraite

André Vanoli

Après une introduction rappelant le débat passionnel des dernières décennies autour d'un PIB fantasmé, ce texte insiste sur ce qu'il appelle le bloc des principales conclusions du Rapport, les clarifications essentielles qu'il apporte, mais certaines ambiguïtés qui demeurent. Il ne résume pas le Rapport, mais en propose une lecture personnelle critique, y compris dans l'ordre différent selon lequel il aborde les problèmes : la qualité de vie/well-being d'abord, la durabilité ensuite, les autres questions enfin.